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虽虽是是冰冰天天雪雪地地，，也也别别上上门门送送温温暖暖
战吉林，高速男篮小心驶得万年船

本报记者 刘伟

火箭帮再演内战

五轮战罢，目前在积分榜上吉林1
胜4负位列联赛第15，最近三场球他们
全部告负。进攻乏力是吉林队本赛季战
绩不佳的一大原因，数据显示，五场比
赛吉林场均仅有97 . 8分入账，在联赛20
支球队当中位列倒数第二，仅比全华班
的八一队高。而过于依赖双外援，本土
球员缺乏担当，则是吉林进攻乏力的主
要原因。

休赛期，吉林队引进了兰德里、韦
弗两位前休斯敦火箭队老将，在球队场
均97 . 8的得分中，双外援能够贡献近54
分，两位老伙计驾驭CBA的比赛依旧游
刃有余。只是除了他俩，吉林国内球员
再无得分上双者。

同属火箭帮，作为兰德里、韦弗晚
辈的劳森、莫泰，在山东得分重要程度
明显低得多，山东队攻城拔寨的主力，
是丁彦雨航。对“劳莫”组合而言，为小
丁更多分担压力，把山东从小丁的球
队变成三外援球队，是球迷更愿意看
到的。

具体到本场比赛，能否限制吉林
双外援火力，“劳莫”能否给小丁足够
支持，将成为本场比赛山东队获胜的
关键。

小心大意失荆州

常言道，哀兵必胜。哀兵当然不能
一定会赢，但对胜利的饥渴，会让他们
给对手制造不小的麻烦，尤其，又是在
哀兵的主场。

高速男篮上一次遇到哀兵，是范斌
领衔的福建，那场比赛福建开局三连
败，那个主场比赛，山东同福建打得异

常胶着，直到最后几分钟才分出胜负。
也正是那场球巨大的消耗，让山东接下
来同浙江的比赛迟迟进入不了状态。

因此，面对三连败的吉林，山东队
必须要做好打硬仗的准备。而令人不放
心的是，高速男篮会不会因为对手太弱
而显得托大？

同浙江的比赛时，在第四节过
半，高速男篮一度建立16分领先，对
手眼见收兵的时候，球队却突然断
电，差一点让全华班替补的浙江翻
盘。赛后，凯撒对球队最后时刻的放
松提出了批评，这一次面对战绩、实
力都不如自己的对手，高速男篮能瞪
起眼来吗？

睢冉伤势无大碍

就在出征东北之前，高速男篮得
到了一条好消息。同浙江一战崴了脚
的睢冉，赛后检查显示并无大碍，基
本可以确保在同吉林的比赛中继续
出战。

本赛季，睢冉此前五场比赛全部先
发，场均可以得到1 . 8分3 . 2个篮板3次
助攻和2 . 4次抢断。尽管进攻端状态低
迷，一度受到外界质疑和诟病，但在防
守端，睢冉的作用依旧不可或缺，如果
睢冉能够继续出战，将能有效限制韦弗
在外线的发挥。

据了解，在傍晚出征吉林之前，8
日下午，凯撒依旧安排了全队在省体
的赛前训练，从这个细节不难看出他
对此次东北之行的重视，当然也有对
球队磨合不满意的地方，“面对单外援
的浙江，全队劲儿没有完全释放出来，
没有打出机会，我们还需要继续努力，
不光总结自己，还要总结其他队伍的
情况，比如辽宁第四轮为何惨败给了
广厦，把这些作为一个警示，来打好下
面的比赛。”

本报讯 北京时间11月7日周琦刚
完成了他在发展联盟的首秀，8日他被
火箭队重新召回，并且将准备周五和骑
士队的比赛。

周琦在火箭队期间一直都缺乏上
场时间，德安东尼的用人策略较为保
守，周琦往往只能到垃圾时间才得到上
场的机会。在上一战对阵爵士队的比赛
中，周琦2投1中、罚球2罚2中得到了4分
1篮板。很显然，火箭队看到了周琦的努
力，也明白周琦需要出场时间去证明自
己的实力。然而由于火箭队目前战绩极
佳，人员充足，球队不会冒险让一个刚
刚进入联盟的年轻人进入主力轮换阵
容，这很可能会间接影响到火箭队整个
赛季的排名，继而影响季后赛对阵情
况。

于是，火箭队给了周琦代表毒蛇队

出战的机会，火箭队总经理莫雷也是到
现场观战。发展联盟的球员大多由NBA
最边缘的球员组成，他们都在为得到一
份NBA合同而努力，相当于NBA的人才
库。球队将球员下放到发展联盟，并不
意味着球队放弃某一位球员，而是想让
这名球员通过在发展联盟比赛找到自
己的状态，这样的效果远比苦坐冷板凳
好。

而周琦代表发展联盟毒蛇队打了
31分钟，得到15分。虽然最后毒蛇队输
掉了比赛，但周琦个人的发挥可圈可
点。精准的外线投射和突破后的暴扣，
展现出他在火箭队训练的成长进步。这
场比赛也是他自夏季联赛以来获得的
最多的出场时间，而且周琦很享受这段
经历。“我喜欢（在发展联盟打球），因为
如果我去那里打比赛，我可以找到方法

打真正的篮球比赛。”
周琦这一次下放是临时的，所以仅

一天就被火箭队召回。火箭队主帅德安
东尼表示，他们的计划依然是让周琦在
本赛季的大部分时间里都留在火箭队。
在不影响的情况下，周琦可以去打一些
发展联盟的比赛。对于周琦而言，这是
一次宝贵的机会。

“大部分时间内，周琦都会和我们
呆在一起。”德安东尼说，“如果我们可
以让他去那里（发展联盟）打一两场比
赛，他就会去。但是我们希望他留在这
里继续学习。我们对他的发展计划没有
改变。无论他打30场比赛还是2场比赛，
我不知道，但是今年，我们对他的要求
就是争取积累更多的经验，并且继续进
步。他将会变得很优秀。”

（新体）

才才被被下下放放一一天天
周周琦琦就就被被火火箭箭召召回回

11月8日下午，携三连胜战绩，高速男篮北上长春，开启一波“闯关东”的客场
之旅。

立冬后的长春，气温已经跌至0℃左右，吉林队的战绩，也像东北的天气一样“寒
意袭人”。联赛前五轮，吉林1胜4负，球队刚刚遭遇了一波三连败，士气不高。对手不
强，但令人纠结的是，联赛前五轮，面对一众实力不强的对手，高速男篮并没有拿出
令人信服的比赛过程，甚至没有一场大胜，遇弱不强，不禁让球迷为球队本场比赛捏
着把汗。

此次东北之行，山东高速男篮能磨合出满意的阵容吗？值得期待。 本报记者 王鸿光 摄

虽然被球队下放到发展联盟，但仅过了

一天，火箭就将周琦召回了。 新华社发


	A16-PDF 版面

